

組合に相談しよう
不払い相談、融資・税金相談、教育資金、サラ金、生活保護、社保未加入問題…
練馬支部 03-3825-5522

けんせつ北部

購読料は組合費に
含まれています。
定価三十円

発行所
東京土建一般労働組合
城北ブロック会議
東京都豊島区池袋5-22-15
板橋 (3963) 5325
練馬 (3825) 5522
豊島 (3986) 2471
北 (3902) 7121
発行人 代表者 佐藤 広平
発行日1日、9日、17日、25日

憲法をいかす政治の実現で 安全な職場で、安心して働き、安定した生活を!

春は8年ぶり
全分会達成



「ようこそ組合へ！」
伊藤組織部長
会でのどり組
加入の特徴は、やはり
事業所からのもので、全
体の7割を占めました。

春一番の拡大で「社保未
加入アンケート・事業所
総訪問行動」を多くの分
会でとり組み、事業所と
のつながりを強めたこと

秋に向けて
まずは乾杯！

6月2日に行われた拡

スタート時点から前年
を上回るハイペースです
すめられた春の拡大月間
は、296人の新しい仲
間を迎えて、全分会目標達
成、支部目標も95人超過
しました。連日奮闘された分
会・群の仲間のみなさん、本当に疲
れ様でした。

加入の特徴は、やはり
事業所からのもので、全
体の7割を占めました。

春一番の拡大で「社保未
加入アンケート・事業所
総訪問行動」を多くの分
会でとり組み、事業所と
のつながりを強めたこと

春は8年ぶり
全分会達成

日頃からの世話役活動
を通じ、何度も訪問を繰
り返したこと、大型加

アンケート訪問で
仲間の声ひるい

の個性あるどり組みが大
きな実を作ったといえ
ます。

秋には7000人支部建設へ

あります。

大打ち上げ式では、こ
うした月間の特徴が反映
され、若手層の参加が増
大する。

次世代へ
後継者の活躍

7000人

大打ち上げ式では、こ
うした月間の特徴が反映
され、若手層の参加が増
大する。



安倍政権が進めようとしている「集団的自衛権行使容認」について、憲法の解釈を変えて戦争ができる国づくりをしようとしていることはすでに周知の通りです。なんとしても食い止めようと様々な運動や行動が広がりを見せてますが、安倍首相は一向に国民の声に耳を傾けようとはしません。

東京土建では4月の議会開催に向け、広く地域の共同で「憲法キャラバン」の行動提起を行いました。練馬は区長選挙に競り、仲良く担当者の指 示に従って始まりました。今回はアルミ板浮出

議会開催に向け、広く地域の共同で「憲法キャラバン」の行動提起を行いました。練馬は北町の陸上自衛隊駐屯地と朝霞自衛隊基地があり、区内には隊員とその家族が1万人居住している地域です。陳情書には区議会議長宛の陳情書を7000筆の署名を添えて提出し、区議会各



町会も協力 防災展示 新大泉分会



煙ってこんなにすごいの？ 好評の体験コーナー 高松分会

東京土建ここにあり

春の住宅デー



仲間の知恵と力で雨対策もバッヂリ 大泉東分会

好天に恵まれた早朝、家族がいました。今日は「何かあるのですか？」問われて、住宅デーが始まりました。今日は「何かあるのですか？」

10時から待ち遠しく少し前の受付にもなりかねない程で、皆に注意呼びかけ号令で開催されました。

包丁砥ぎのバテランが今回欠席で危ぶまれたものの、急遽協力者の手配がついて、約80丁やり遂げました。

受付、住宅相談、バザーレ、もぎ店、包丁ときやまな板削りや子供工作教室と各分担別に空間が決まり、手際も早く見事。

子ども達は待ちきれず、友達同士でも順番を競い、仲良く担当者の指

示に従って始まりました。今回はアルミ板浮出

この活動が、6月6日表には東京土建練馬支部付の雑誌「週間金曜日」に紹介されました。練馬憲法平和対策部長・金井茂雄さんをすえ、活動を

6月15日（日）朝から快晴、天気予報通りで、真夏日。会場作りに汗だくでした。

10時開始前から、包丁しました。持った人が集まり始めました。会長の挨拶で、組合員、家族、医療生協の全員で、元気で頑張ることを確認

した。住宅相談は1件ありました。

自分だけの最高の一品

最高の記念

10時から待ち遠しく少し前の受付にもなりかねない程で、皆に注意呼びかけ号令で開催されました。

もう一つの企画は、たまたま表に千代紙

ふち取りのコースター作り。少し高学年が対象になるが、皆さ

が、子ども達も少しずつ集まり、分会で力を入れ

ていたアルミ板、型抜きを喜んでやってくれました。毎回販売するワ

カス、コンブの販売も待つていつ方も多いたりして

お昼近くになりなんと

か、子ども達も少しずつ

来ました。毎回販売するワ

6月8日は先行分会が開催で、見学会が実施されました。3日ほど大雨が降り続き、当日も朝からの雨。開催分会では地面と屋根用にブルーシートを使い万全の雨対策を施し、一部企画の変更もしながら、中止するこ

となく実施しました。

見学会は17分会から34人、本部から2人が参加し5分会を回りました。またこの日は、東京土建北支部から、西大泉分会へ見学にきました。6月15日は22分会で開催されました。

細工でキャラクターも色々あって迷うほどです。仕上げに好みの色を塗って笑みを浮かべて持ち帰ります。

記念に写真を写す子もいます。

お昼近くになりなんと

か、子ども達も少しずつ集まり、分会で力を入れていたアルミ板、型抜きを喜んでやってくれました。毎回販売するワ

カス、コンブの販売も待つていつ方も多いたりして

お昼近くになりなんと

か、子ども達も少しずつ

集まり、分会で力を入れ

ていたアルミ板、型抜きを喜んでやってくれました。毎回販売するワ

カス、コンブの販売も待つていつ方も多いたりして

お昼近くになりなんと

か、子ども達も少しずつ

集まり、分会で力を入れ

ていたアルミ板、型抜きを喜んでやってくれました。毎回販売するワ

カス、コンブの販売も待つていつ方も多いたりして

お昼近くになりなんと

か、子ども達も少しずつ集まり、分会で力を入れていたアルミ板、型抜きを喜んでやってくれました。毎回販売するワ

カス、コンブの販売も待つていつ方も多いたりして

お昼近くになりなんと

か、子ども達も少しずつ集まり、分会で力を入れていたアルミ板、型抜きを喜んでやってくれました。毎回販売するワ

カス、コンブの販売も待つていつ方も多いたりして

お昼近くになりなんと

か、子ども達も少しずつ

集まり、分会で力を入れ

ていたアルミ板、型抜きを喜んでやってくれました。毎回販売するワ

カス、コンブの販売も待つていつ方も多いたりして

お昼近くになりなんと

か、子ども達も少しずつ

集まり、分会で力を入れ

